



## 美術写真部の1年生2名が、 第28回 鹿児島県高等学校写真展で快挙!!



10月8日、第28回鹿児島県高等学校写真展審査会が開催され、今年は県下25校から670点という過去最高の出品数がありました。

その中で、本校総合学科1年生の片平しずくさん(樋脇中卒)と、種田彬乃さん(入来中卒)の2名が、それぞれ「大賞」と「図録表紙」に決まりました。大賞を取った片平さんは、来年8月2日～4日に東京の台東区で行われる予定の、第46回全国高等学校総合文化祭への出場権を獲得しました。

受賞作品の題名は、片平さんは、「大家族」、種田さんは、「夏をうっちゃる」です。この作品は、11/19(金)～11/23(火)に「県民交流センター6階第2ギャラリー」にて展示されますので、ぜひ見に行ってみてください!



左から、顧問の石坂先生、片平さん、種田さん

今回は、見事に賞を受賞されたお二人に、①受賞が決まった時の感想、②その作品を撮ろうと思った理由、③その作品に込めた思い、をインタビューしてみました。

【片平さん】①嬉しかったし、まさか自分が大賞を取るとは思わなかった。②家族全員の写真を撮りたかった。③家族が多くて大変なことはあるけれど、この家庭にいられて幸せだな、と思う。

【種田さん】①まさか自分の作品が表紙になるとは思わなかった。賞が取れなくて少し悔しい気持ちもあるが、「表紙」というずっと形に残るもの選ばれて嬉しい。②天気の良いときに水風船で遊んでいて、これは良い写真が撮れそうだった。③水がきれいに撮れたらいいなと思った。

これからのますますの活躍を期待しています!!

## 第15回 文化祭

テーマ『百花繚乱』～1人1人が輝くmemory～

10月22日、第15回文化祭を開催しました。今年は、「一人ひとりの個性が輝き、思い出に残るような学校行事になるように」という思いを込めて、『百花繚乱』というテーマとなりました。コロナウイルス感染症対策をしっかりと行いながら、午前はステージ部門(入来文化ホール)、午後は作品展示部門(本校)を実施しました。



吹奏楽部による演奏



3年生によるステージ発表



ステージ部門は、生徒会役員によるオープニングパフォーマンスで始まり、吹奏楽部の楽しい演奏や、3年生による、動画発表や各クラスの特徴溢れるダンスの披露がありました。会場からは、手拍子も起こり、ステージと観客が一体となり盛り上がりました。



展示部門は、1,2年生の各クラスや、生徒会の各委員会が、それぞれのテーマに沿った展示作品を披露しました。今年は、生徒会の特別企画で、学校のマスコットキャラクター清龍くんの巨大モニュメントを作成しました。全生徒で折ったハートの折り紙を一つひとつ繋ぎ合わせて完成しました。(本校ホームページブログでたくさん写真をご覧ください。)

最新の情報はこちらでご確認ください。

川薩清修館高校ホームページ

<http://www.edu.pref.kagoshima.jp/sh/sensatsu/top.html>



学校HP